
..2

T a g e s o r d n u n g s p u n k t   16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 25. April 2018

Verschiedenes / Schriftverkehr (Nr. 23 - 43)

Protokollnotiz Nr. 0048 

1. Verschiedenes:

a) Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet darum, bei im Ortsgebiet bestehenden 
Bauarbeiten an Straßen oder Gehwegen für eine deutlichere Beschilderung zu 
sorgen. 

b) Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Sachstandsmitteilung, inwieweit die 
Maßnahmen der Aufarbeitung der Sitzgelegenheiten am Franz-Henz-Platz 
fortgeschritten sind.

2. Schriftverkehr:

a) SV 26 Auswirkungen auf Kostheim durch mögliche Sanierung von 
„Brückenschäden“ auf der A 671

Der Zwischenbescheid von Herrn Stadtrat Kowol vom 23.02.2018 ist für den 
Ortsbeirat unverständlich und nicht nachvollziehbar. Diesbezüglich wird ein 
Antrag in der nächsten Ortsbeiratssitzung zur Beschlussfassung vorgebracht.

b) SV 28 i.V.m. SV 35 Verstärkte Parkraumüberwachungen

Der Ortsbeirat informiert über die neu eröffnete Ladenzeile in der Uthmannstraße. 
Er fragt diesbezüglich an, ob für die Außenbewirtschaftung eine Genehmigung 
vorliegt und bittet weiterhin darum, dass in diesem Bereich ab 20:00 Uhr 
verstärkte Kontrollen stattfinden, da gerade bei den jetzt aufkommenden milden 
Temperaturen von Kunden regelmäßig die Geh- und Radwege zugeparkt werden.

c) SV 29 Beschilderung des Viktoriaplatzes und des Mathildenhofes

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um einen Ortstermin mit Vertretern des 
Grünflächenamtes.
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d) SV 30 Wasseranschluss im Mathildenhof

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um einen Ortstermin mit Vertretern des 
Grünflächenamtes.

e) SV 32 Unter- oder Überführung am Bahnübergang Hochheimer Straße

Der Ortsbeirat bittet darum, bei den nächsten Haushaltsberatungen 
entsprechende Mittel anzumelden und weiterhin um Beantwortung folgender 
Fragestellungen:

 Wie hoch müssen die Mittel für die Planung sein, die in den Haushalt 
eingebracht werden?

 Wie wird die weitere Entwicklung aussehen?
 Gibt es seitens des Dezernates/Amtes weitere Überlegungen hinsichtlich der 

Realisierung einer Über- bzw. Unterführung?

Weiterhin bittet der Ortsbeirat noch um Beantwortung der Fragen aus Beschluss 
Nr. 0017 vom 07.03.2018 hinsichtlich der Beseitigung des schienengleichen 
Bahnübergangs Hochheimer Straße (B40):

 An welcher Stelle der Prioritätenliste der Deutschen Bahn steht diese 
Maßnahme?

 Welche anderen Institutionen sind Ansprechpartner bei dieser Maßnahme?
 Welche Fördermittel können in Anspruch genommen werden?

f) SV 41 Nutzung des Kostheimer Hallenbades durch die Wilhelm-Leuschner-
Schule

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim regt an, mit der Polizeischule in Kontakt zu treten 
und einen Tausch der Schwimmzeiten mit der Wilhelm-Leuschner-Schule zu 
prüfen.

g) SV 45 Kennzeichnung der Schulwege mit sog. „Fußstapfen“

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Weiterleitung der Anfrage der 
Krautgartenschule an das zuständige Dezernat.

+ +

Verteiler:

Dez. I z.w.V. zu Ziffer 2f
Dez. V z.w.V zu Ziffer 1a, 1b, 2a, 2b, 2e und 2g
1009 z.w.V. zu Ziffer 2c und 2d

Lauer
Ortsvorsteher
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